



PROGRAMA DE FORMACIÓN INTEGRAL SOCIAL Y HUMANÍSTICA CONVOCATORIAS FISH

I – 2025

El programa de Formación Integral Social y Humanística – FISH de la Universidad del Cauca, está interesada en realizar la convocatoria de estudiantes de diferentes programas de la Universidad del Cauca para ser vinculados como Monitores en el primer Periodo Académico de 2025, en el marco del proyecto “Fortalecimiento del programa de Formación Integral, social y humanística- FISH, hacia la construcción de memoria y paz en la Universidad del Cauca 2023- 2027”. Para lo cual, dispone del Certificado de Disponibilidad presupuestal M412-202500070 del 13 de febrero del 2025, da apertura a la convocatoria para vinculación de estudiantes bajo la figura de monitores administrativos.

Perfiles

1.) Un (1) estudiante de sexto semestre en adelante de programas pertenecientes a la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Universidad del Cauca, con promedio igual o superior a 3.5; facilidad de comunicación, iniciativa, creatividad, disciplina, y proactividad; con conocimientos en manejo de Microsoft Office, revisión de documentos e indispensable conocimientos en archivo y trámites administrativos.

2) Un (1) estudiante de sexto semestre en adelante del programa de Diseño Gráfico o Programa de Comunicación Social de la Universidad del Cauca, con promedio igual o superior a 3.5; facilidad de comunicación, iniciativa, creatividad, disciplina y proactividad; con conocimientos en manejo de Microsoft Office, programas para la elaboración de piezas gráficas.

Número de monitores: Dos (2) estudiantes

Número de horas por semana: 15 Horas por monitor

Número de horas totales: 120 Horas por monitor



Requisitos:

1. Disponibilidad de horario para cumplir las diez (15) horas semanales, de acuerdo con las necesidades del servicio.

Se establece que las actividades a desarrollar por los estudiantes elegidos como monitores serán: Apoyo actividades derivadas en el marco del proyecto: “Fortalecimiento del programa de Formación Integral, social y humanística- FISH, hacia la construcción de memoria y paz en la Universidad del Cauca 2023- 2027”. En actividades administrativas y de comunicación del mismo.

La inscripción se debe realizar en línea a través de [SIMCA](#), ingresando con su usuario y contraseña, busque menú estudiante, dé clic en la opción monitorias (parte inferior izquierda), allí aparecerán la lista de monitorias disponibles en el momento y seleccione la(s) de su interés. Se aclara que puede inscribirse a varias opciones, pero únicamente puede realizar una sola en el semestre tal como lo establece el Acuerdo 066 de 2008.

El programa señala que las condiciones de calificación y escogencia, se basaran en primera medida en el listado enviado por la División de Gestión de Salud y Desarrollo Humano, el cual se tiene en cuenta el estudio socioeconómico de los estudiantes que se presenten, también se tendrá en cuenta la entrevista, en la cual se podrá visualizar la disponibilidad de tiempo y responsabilidad para desarrollar la actividad encomendada. En caso de empate se tendrá en cuenta nuevamente el listado con la situación socioeconómica del estudiante. Por consiguiente, las mencionadas monitorias se tienen que desarrollar desde el momento en que el programa expide acto administrativo con los elegibles y hasta tiempo en el cual finaliza el periodo académico I del presente año, de conformidad con el Acuerdo Académico 030 de 2024”.

Los estudiantes que se postulan a la convocatoria para ser seleccionados y vinculados bajo la modalidad de monitoria deben cumplir con estipulado en el Acuerdo Superior 009 de 2022: *la realización de la matrícula académica; el pago del seguro estudiantil (potenciales beneficiarios estudiantes de pregrado pertenecientes a estratos socioeconómicos 1, 2 y 3) o pago de la matrícula financiera (estudiantes de pregrado pertenecientes a estratos socioeconómicos 4, 5 y 6 o estudiantes*



no beneficiarios de la Política de Estado de Gratuidad); y estar al día por todo concepto que no se encuentre contemplado en los derechos básicos de matrícula y complementarios.

La inscripción se debe realizar en línea ([SIMCA](#)): ingrese el usuario y contraseña, busque menú estudiante, dar click en la opción monitorias (parte inferior izquierda), allí aparecerán la lista de monitorias disponibles en el momento y seleccione la (as) de su interés. Se aclara que puede inscribirse a varias monitorias, pero solo puede realizar una sola en el semestre, tal como lo establece el 066 del 2008.

La monitoria se desarrollará durante el primer periodo académico de 2025.

Fechas

Apertura de la convocatoria: 21 de Febrero de 2025

Cierre de la convocatoria: 25 de Febrero de 2025

Entrevistas: 27 de Febrero de 2025

Listado de elegibles: 28 de Febrero de 2025

Publicación de resultados: 3 de Marzo de 2025

En caso de empate se tendrá en cuenta nuevamente el listado con la situación socioeconómica del estudiante. Por consiguiente, las mencionadas monitorias se tienen que desarrollar desde el momento en que el programa expide acto administrativo con los elegibles y hasta tiempo en el cual finaliza el periodo académico I del presente año, de conformidad con el Acuerdo Académico 030 de 2024”.

Universitariamente,

JAIDIVER OJEDA I.

Coordinador Programa FISH